

Syawalan Keluarga Besar Muhammadiyah Sulawesi Selatan

Kamis, 14-08-2014

Makassar-Keluarga besar Muhammadiyah Sulawesi selatan adakan syawalan 1435 H bertempat di balai sidang muktamar muhammadiyah 2015 lantai dua kampus Universitas Muhammadiyah Makassar, Ahad (10/08/2014) hadir ribuan warga muhammadiyah se Sulsel, dengan pembawah hikmah Syawalan Marpuji Ali Sekertaris PP.Muhammadiyah, turut hadir juga serta memberi sambutan Syaiful Saleh, Ketua BPH Unismuh Makassar, dan Muh.Alwi Uddin, Ketua PWM Sulsel.

Marpuji Ali dalam kesempatan tersebut mengatakan, bahwa syawalan merupakan ajang untuk memperkuat silaturahmi setelah kita berhasil menjalankan puasa pada bulan suci ramadhan, yang tentunya dapat melahirkan manusia yang sempurna. "Syawal ini diharapkan warga Muhammadiyah mampu memiliki komitmen moral menuju masyarakat yang berkemajuan serta selalu melakukan gerakan dakwah dalam mengaktualisasikan nilai-nilai syariat Islam dalam kehidupan sebagai umat islam," jelasnya.

Sementara itu Syaiful Saleh, Ketua BPH (Badan Pengurus Harian) Unismuh yg juga Ketua Umum pelaksana Muktamar Muhammadiyah ke 47 tahun 2015 mengatakan, kehadiran ribuan pimpinan Muhammadiyah dan simpatisan dalam acara ini, merupakan bukti kesiapan Muhammadiyah sulsel meyenggarakan Muktamar tahun depan dan menjadi ajang untuk melihat langsung kesiapan lokasi penyelenggaraan Muktamar di Unismuh Makassar.

Abd.Rahman Rahiem.Rektor I Unismuh Makassar mengungkapkan, saat ini semua infrastruktur serta manajemen kampus sudah siap dalam penyelenggaraan Muktamar. Pembangunan gedung Unismuh menurut Rahman Rahiem juga mendapat dukungan dari Jusuf Kalla yang juga putra asli Makassar dan telah memberikan bantuan sementara 500 juta. Menurut Rahiem, JK mengungkapkan bahwa seluruh keluarga besar Jusuf Kalla mendukung sepenuhnya pelaksanaan Muktamar dan mengatakan Muktamar Muhammadiyah di Makassar merupakan bagian harga diri kita sebagai tuan rumah.

Kampus Unismuh Makassar hingga kini, seluruh persiapan tempat penyelenggaraan sudah mencapai 80 persen dan rencananya pada bulan september 2014 akan di resmikan langsung Ketua Umum PP.Muhammadiyah Din Syamsuddin bersama Jusuf Kalla. (hy) (mac)